



# Preguntas a la Dra. Rodriguez



## Las Diez Preguntas Más Frecuentes (FAQs)

Edición #34 Año Escolar 2024-25 – Semana del 28 de abril del año 2025

*Las preguntas se citan tal como las recibí directamente de nuestra comunidad.*

- 1. Hola, quería saber quién y cómo los maestros podrían obtener permiso para presentar más de 15 unidades para el año escolar para pasar a la siguiente escala salarial. Ya tengo 30 unidades que quería aplicar, pero escuché que había un límite. Gracias.**

Para que los maestros reciban crédito por más de 15 unidades en un solo año escolar, se requiere aprobación previa. Puede obtener esta aprobación enviando un correo electrónico a su Analista de Recursos Humanos Certificado asignado con una explicación detallada de su solicitud.

Si ha completado las 30 unidades en los últimos dos años, puede entregarlas antes del 1 de noviembre para recibir crédito para el año escolar 25-26. Si no se obtuvo la aprobación previa, está limitado a presentar 15 unidades por año escolar.

- 2. ¿Ofrece el distrito incentivos o reembolsos de colegiatura para los maestros que califican para enseñar cursos de inscripción doble para Delta College?**

Actualmente, nuestro Distrito no ofrece incentivos o reembolsos específicos para este propósito. Sin embargo, como parte de nuestros esfuerzos continuos para mejorar las oportunidades educativas para nuestros estudiantes de preparatoria, estamos considerando activamente la expansión de las ofertas de inscripción simultánea y doble.

- 3. Hola Dr. Rodríguez, Actualmente, el programa de inducción a la enseñanza es pagado principalmente por SUSD. ¿Existe la posibilidad de que el programa de inducción administrativa también reciba apoyo financiero de SUSD? Gracias**

El Programa de Inducción a la Enseñanza para Principiantes está actualmente pagado por SUSD. Con respecto al Programa de Inducción Administrativa, nuestro equipo de Desarrollo Profesional se encuentra en las primeras etapas de búsqueda de la aprobación estatal. Desarrollar y obtener la aprobación de un programa de inducción administrativa es un proceso detallado que suele durar aproximadamente dos años. Esto incluye el diseño de un plan integral, la alineación con los requisitos estatales y la realización de un proceso formal de revisión y aprobación. Estamos comprometidos a seguir adelante con

este trabajo, y una vez que se otorgue la aprobación, estaremos en una mejor posición para explorar opciones de fondos a nivel distrital.

- 4. Como estoy seguro de que ustedes saben, hubo una nueva orden ejecutiva hecha por la administración actual de la Casa Blanca con respecto a la disciplina en los salones de clase. Y desafortunadamente, se ha difundido mucha información errónea en las redes sociales y muchos la están tomando como maestros que podrán usar la disciplina física con sus hijos. ¿Se proporcionará algún tipo de información a los padres que explique lo que significa "disciplina" en el salón de clases y que los maestros no usaremos medios físicos de disciplina con los estudiantes?**

SUSD no permite el uso de disciplina física en los estudiantes bajo ninguna circunstancia. Nuestro distrito sigue comprometido a mantener entornos de aprendizaje seguros, respetuosos y de apoyo para todos los estudiantes. En SUSD, nos adherimos a nuestra Matriz de Intervención y Disciplina Estudiantil establecida, que describe nuestros protocolos que enfatizan las prácticas restaurativas, los apoyos de comportamiento positivo y las intervenciones apropiadas. Esta matriz es fácilmente accesible para todas las familias y el personal, lo que subraya nuestra dedicación a las prácticas disciplinarias justas y consistentes. Para obtener información más detallada, consulte nuestra Matriz de Intervención y Disciplina Estudiantil, accesible a través del siguiente link: [SUSD \(en inglés\) Matriz de Intervención y Disciplina Estudiantil](#).

Además, reconocemos el importante problema de la disciplina desproporcionada que afecta a los estudiantes en función de la raza dentro de nuestro sistema educativo. SUSD se enorgullece del progreso que hemos logrado para mejorar la seguridad escolar, reducir las suspensiones fuera de la escuela y abordar las desigualdades discriminatorias en las tasas de suspensión. Todos los niños merecen una oportunidad equitativa de aprender en un entorno de apoyo.

Continuaremos abordando las amenazas al bienestar físico y emocional de los estudiantes en la escuela, incluido el bullying cibernético, pláticas de odio y las amenazas de violencia. Nuestro compromiso de fomentar un entorno educativo seguro e inclusivo para todos los estudiantes sigue siendo inquebrantable.

- 5. ¿Está disponible para su uso el cargador de vehículos eléctricos ubicado en PYA? Si es así, ¿cómo me inscribo para utilizarlo?**

El cargador actual todavía está en fase de pruebas para garantizar que el panel de control de los empleados asociado a él haya resuelto todos los problemas técnicos. El panel permitirá a los usuarios aprobados ver la tarifa, el precio, el uso, la duración promedio de la carga y otra información diversa sobre su vehículo de carga. El objetivo es tener el cargador listo para usar para el año escolar 25/26. Una vez que el cargador esté disponible, los empleados podrán solicitar utilizar los servicios del cargador EV , se brindará más información sobre cómo solicitarlo una vez que esté disponible.

- 6. Hola, escuché que habrá 33 estudiantes en los salones de Kinder. ¿Cuándo sabremos con certeza si esto se llevará a cabo? Si es así, necesito sacar a mi estudiante de inmediato.**

SUSD no planea aumentar el tamaño de las clases de Kinder a 33 estudiantes. Actualmente, las clases de Kinder a 3er grado tienen un promedio de 24 estudiantes por sitio escolar. Este promedio de K-3 es esencial, no solo educativamente, sino también financieramente, porque es necesario para que el Distrito reciba fondos estatales críticos a través de la Fórmula de Fondos de Control Local (LCFF) y el Ajuste de Tramo de Grado (GSA).

Es posible que haya oído hablar de "32" o "33" en el contexto de las negociaciones contractuales actuales con la Asociación de Maestros de Stockton (STA). Es cierto que el convenio colectivo de trabajo existente permite un número máximo de 32 estudiantes por clase. Sin embargo, ese máximo en el contrato no es lo mismo que el tamaño real de las clases diarias con el que trabajamos y operamos. El límite promedio práctico del tamaño de las clases K-3 sigue siendo de 24, principalmente por razones educativas y reconociendo el valor de las clases más pequeñas.

7. **ParentVue es complicado de entender y activar. Su folleto que se envía no dice que debemos descargar la aplicación y tampoco está proporcionando códigos de activación fácilmente. Así que algunos padres ni siquiera lo intentan. El código de activación en línea también es difícil, toma demasiados pasos y el nombre tiene que ser exactamente y algunos padres tienen 2 nombres y 2 apellidos que intentan y no funciona. ¿Cómo quieren que descarguen y activen cuentas cuando no es fácil y no se comunican con toda la información necesaria para hacerlo?**

Agradecemos los comentarios de nuestros grupos de interés. Basándonos en los comentarios, hemos actualizado el folleto para aclarar los pasos para acceder a la aplicación ParentVUE. El folleto revisado que se muestra a continuación ahora establece claramente que los padres primero deben crear una cuenta antes de descargar la aplicación.



Si los padres tienen problemas con la creación de cuentas, deben comunicarse directamente con el sitio de su escuela. El personal de la escuela puede ayudar a localizar la clave de activación, verificar una cuenta existente o ayudar con el restablecimiento de la contraseña. En muchos casos, es posible que los padres ya hayan creado una cuenta en

el pasado y simplemente necesiten restablecer su contraseña. Esto se puede hacer a través de la página web de ParentVUE. Para obtener asistencia adicional, también está disponible un breve video tutorial que explica el proceso de configuración de ParentVUE.

[Página web de Parentvue](#)

[Parentvue Video](#)

**8. ¿Hay alguna escuela dentro del SUSD que ofrezca un curso de enriquecimiento de verano en introducción a la soldadura para estudiantes de preparatoria, por ejemplo; ¿Franklin, etc.? ¿O los distritos escolares alrededor?**

Actualmente no hay ofertas de enriquecimiento de verano para soldadura, el departamento de Educación Técnica Profesional (CTE) se enorgullece de ampliar las oportunidades de aprendizaje en esta área profesional de alta demanda. En el otoño de 2022 se completó el Laboratorio de Soldadura de Franklin, abriendo la oportunidad para que los estudiantes aprendieran de manera segura en equipos de última generación. Además, los estudiantes que participan en el programa de reparación de carros de Franklin sueldan rutinariamente como parte de su oficio. La capacidad del distrito para proporcionar a los estudiantes acceso a la soldadura aumentará en gran medida cuando se complete el taller de mecánica agrícola de Stagg este verano. La soldadura y la fabricación son un componente clave del programa de Mecánica Agrícola, además de la construcción general, el riego y la electricidad.

SUSD ofrece más de 50 carreras de CTE que representan 12 sectores de la industria en sus diversas escuelas preparatorias, lo que permite a los estudiantes desarrollar habilidades y explorar carreras que coincidan con sus pasiones, intereses y talentos. Para obtener más información, visite el [sitio web de Educación Técnica Profesional](#). Los estudiantes de preparatoria pueden comunicarse con sus consejeros para saber cómo inscribirse en los programas en su escuela.

**9. ¿Todavía puedo inscribir a mi hijo en la escuela de verano?**

La inscripción para la Academia de Aprendizaje de Verano K-8 cierra el 9 de mayo de 2025. Para asegurarnos de que tenemos suficiente personal para apoyar a todos los estudiantes, no se otorgarán extensiones después de esta fecha. Este verano va a ser increíble para nuestros estudiantes, con oportunidades como deportes competitivos intramuros en todos los sitios, Kaygee Gaming Trucks visitando todos los sitios, juegos y torneos de deportes electrónicos dirigidos por organizaciones de juegos profesionales, y excursiones al Zoológico de Oakland y Weber Point de Stockton para ver nuestro propio Programa de Música de Artes de Verano en vivo.

**10. ¿Qué estará disponible en la Feria de la Salud?**

El Departamento de Servicios de Salud de SUSD está ofreciendo la Primera Feria Anual Gratuita de Salud y Recursos el 8 de mayo del año 2025 de 2:00 p.m. a 6:00 p.m. en la preparatoria Edison. El evento está abierto a toda la comunidad. Habrá más de 45 puestos de recursos con recursos valiosos, que incluyen:

- Recursos de información médica y dental
- Programas de educación alimentaria y nutricional
- Recursos de la comunidad
- Sorteos de premios (¡incluidas las donaciones de los Stockton Kings y los Stockton Ports!)
- Almuerzos en caja y bolsas de golosinas gratis
- Clases gratuitas de yoga de 30 minutos
- Banco de Alimentos de Emergencia
- Exámenes de salud gratuitos (visión, IMC, presión arterial)